

# 日本人の美学なのか

確かに日本人の誰かが何となく素晴らしいことと受け入れることだろう。この2つの文章を

『今を犠牲にして将来のために努力しています。』

この文章通りに生きている人は多いようです。

冷静に分析してみると今日の予定もほとんどが未来を意識したものだったりする。

本来人は生まれた時は今を精一杯に生きている。

物心ついた時に親が言う言葉に

「今を犠牲にしても勉強しないと将来に苦労するよ!」がある。

そして

人は未来の準備のために毎日を生きるようになる。

未来でもまた未来の準備のために生きていく。

年老いても後年先の健康維持のことばかり

考えて生きている人がタタいのも現実です。

今を楽しみ.せつな的に生きることが

すべてとは言わないがバランスが大切なようである。

# おじいさん だよ



Vol.154  
2017.10月

ソニックジャパン  
金沢支店 支店長  
(社)生命保険  
ファイナンシャルアドバイザー協会 (JAIFA)  
石川県協会 相談役

鳥越介順 (とりごえ かいじゅん)

『がんばって  
節約しています。』

節約 儉約も日本人の美学であり

小さい頃より何度も教え込まれてきました。

お金持ちで お金を使うべき役割の人も  
節約するケースがタタいようです。

それが美学であり. 教え込まれてきたからです。

幸せになろうと 家族のために節約して お金を

貯めてきた人が 1つの間にか 節約することが

目的となり. 自分のみならず 家族にも

節約を強要し 不幸になるケースもあると  
いいです。

こちらも やはりバランスが大切なようである。

# 笑って笑って 元気! 元気!

## シルバー川柳

- ・年賀状 出さずにいたら 死亡説
- ・アルバムに 遺影用との 付箋あり
- ・壁ドンで ズボンの履き換え やつとでき
- ・「君の名は?」 老人会でも 流行語
- ・iPad 指舐めスライド 孫怒る
- ・ハイタッチ 腕が上がらず 老タッチ
- ・ルンバさえ 越えてる段に 足とられ
- ・三度目は 聞こえたふりの 半笑い
- ・通帳に 暗証番号 書いている
- ・寝てるのに 起こされて飲む 睡眠薬
- ・ポケモンを 捜し歩いて 捜されて
- ・ペットロス 主人の時より 号泣し
- ・ピンポンに やつと出たのに 不在票
- ・石段の 下から拜む 寺参り
- ・できますと 家族を泣かす 認定日
- ・暑いので リモコン入れると テレビつく

全国有料老人ホーム協会 HPより

